

2007 wurde die Stadtverwaltung beauftragt, einen jährlichen Vergabebericht zu erstellen und zu veröffentlichen. Dieser zusammengefasste Jahresbericht soll der Information des Stadtrates und der Öffentlichkeit über die Art und den Umfang der öffentlichen Vergaben dienen. Der letzte Vergabebericht wurde nach unserer Information für das Jahr 2015 veröffentlicht.

In diesem Zusammenhang fragen wir:

1. Aus welchem Grund wurde die Veröffentlichung der jährlichen Vergabeberichte ab dem Jahr 2016 eingestellt?
2. Wann werden die städtischen Vergabeberichte für die Jahre 2019 und 2020 veröffentlicht?

gez. Tom Wolter  
Fraktionsvorsitzender